

Economía

Economía

¿Qué hay detrás del repunte de la acción de **Ecopetrol** en la Bolsa de Valores de Colombia?

Los inversionistas vieron en la caída de la acción de **Ecopetrol** una oportunidad de compra el año pasado, impulsando su precio hasta los \$2.025 en la jornada del 30 de enero.



▶ Escuchar este artículo



Colprensa
Viernes, 31 de Enero de 2025



La acción de **Ecopetrol** pegó un fuerte brinco en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) este jueves 230 de enero, con una subida del 7,4% que la llevó a cerrar en \$2.025.

Este repunte, que **representa un alza de más de \$140 en un solo día**, responde a varios factores clave, según analistas y la misma compañía.

El título de la petrolera estatal **había tocado mínimos de \$1.595 en noviembre**, pero desde entonces ha ganado terreno. En Wall Street, el ADR de **Ecopetrol** también mostró un comportamiento

Lo más visto

- 1 Un hombre fue asesinado en el barrio Bellavista de Cúcuta
- 2 Habría asesinado a su compañera sentimental a puñaladas en Cúcuta y lo capturaron
- 3 Cayó soldado que casi mata a golpes a su esposa en Los Patios
- 4 ¿Es afiliado a una caja de compensación y tiene hijos en el colegio? Este es el auxilio escolar que entregan
- 5 Ataque sicarial dejó a un hombre asesinado en el barrio Caño Limón de Cúcuta

Newsletters

- MIÉRCOLES Sabores de mi tierra
- MIÉRCOLES Empresas
- MIÉRCOLES En Contexto
- MIÉRCOLES Política al punto

positivo, **cerrando en 9,67 dólares con un alza del 0,67%**.

Lea aquí: [Petro y Maduro anuncian alianza militar para luchar contra el narcotráfico, en la frontera](#)

¿Por qué subió la acción de **Ecopetrol**?

Según la compañía, tres factores han sido determinantes en la recuperación de su acción:

1. Menores costos de conversión del ADR, lo que ha dado más liquidez al título.

2. Aumento porcentual de la acción por encima del Brent, siguiendo la tendencia de otras petroleras colombianas en el mercado.

3. Un reporte favorable de Bradesco, que mejoró la ponderación del precio del título.

A esto se suma el atractivo que ven los inversionistas en los dividendos de la empresa. **Sebastián Toro**, analista de Arena Alfa, explicó que **la caída a niveles de \$1.600 atrajo compradores, ya que el dividendo de este año podría ser generoso**.

“El **Gobierno de Petro** va de salida y **Ecopetrol** ya había caído mucho, lo cual brindaba una oportunidad para hacer compras escalonadas a los inversionistas”, señaló.

Conozca: [Visas para Estados Unidos: ¿Qué hacer si le cancelaron la cita esta semana, ahora que se retomó el servicio en la embajada?](#)

¿Hasta dónde puede llegar la acción?

A pesar de la recuperación, **la acción aún arrastra una caída del 16% en los últimos 12 meses**. Sin embargo, **su desempeño en 2025 ha sido sólido, con un repunte de más del 20%**.

El alza ha sido bien recibida por el sindicato de la Unión Sindical Obrera (USO), que celebró la recuperación bursátil de la petrolera. “**Nos complace la recuperación sostenida en el valor de la acción de la primera empresa de todos los colombianos**”, manifestó el sindicato

Por ahora, los inversionistas siguen atentos a los movimientos del mercado y a los resultados financieros de **Ecopetrol**, que, según la USO, estarían entre los tres mejores de la última década.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Suscribirme.

Empresas

-  **Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad**
-  **57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM**
-  **Bancamía fortalece a los microempresas, para un crecimiento más sostenible**
-  **Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif**
-  **La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia**

Recomendados para ti



Petro solicita a los



'Abrazando al



colombianos que están en EE.UU. devolverse al país:...

FELIPE CUBILLOS



Catatumbo', así marcharon ayer los docentes de Norte ...

DEICY SIFONTES



Supersalud busca frenar crisis en la entrega de medicamentos y...

DEICY SIFONTES



Agilizarán recursos de las regalías para financiar obras en el Catatumbo

MARÍA JOSÉ SALCEDO

Temas del Día



Habría asesinado a su compañera sentimental a puñaladas en Cúcuta y lo capturaron

La Opinión



La crisis del Catatumbo le puede costar a Cúcuta \$4.000 millones

Leonardo Favio Oliveros



Varios líderes del Catatumbo han sido rescatados del conflicto armado

La Opinión

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región
Comunidad
Ocaña
Pamplona
Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Cúcuta
Históricos

Deportes

Cúcuta Deportivo

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Tecnología

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Judicial
Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones
Clasificados
La Ó
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de
Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de
Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinion.com.co

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2025 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.